

Un incendio de casi 1,8 hectáreas de pastizales y matorrales se registró ayer en el sector de Quinched, comuna de Chonchi. Por la cercanía de las llamas con viviendas, el Servicio Nacional de Respuesta y Alerta ante Desastres (Senapred) decretó Alerta Roja, lo que al cierre fue bajado.

Dada la magnitud del siniestro, tres helicópteros para el combate de emergencias forestales tuvieron que acudir desde fuera del Archipiélago para ir en apoyo del personal de Bomberos y Conaf (Corporación Nacional Forestal) de la provincia. El incendio fue con-

Incendio forestal llevó a dictar Alerta Roja en Chonchi

CHILOÉ. Se utilizaron tres helicópteros para enfrentar la emergencia.

trolado aproximadamente a las 20.30 horas.

Los avisos partieron pasadas las 14:00, acudiendo personal técnico al lugar, lo cual llevó posteriormente el trabajo de brigadas terrestres de Conaf y los cuerpos bomberiles de Chonchi y Castro.

Claudia Guíneo, jefa pro-

vincial de Conaf, explicó la declaración emanada por Senapred: "Se activó pasadas las 3 y media de la tarde. El contar con esta alerta nos permitió que vengan en apoyo 3 aeronaves, 3 helicópteros: vino un helicóptero de Osorno, otro de Llanquihue y nosotros teníamos en Chiloé posado el heli-

cóptero de Cochrane (Región de Aysén), dado que el nuestro, por decirlo así, se encuentra en combate en la Región de La Araucanía, está en apoyo allá desde el fin de semana pasado".

De acuerdo a la última actualización entregada por esta corporación, la superficie consumida fue de 1,8 hectáreas y correspondería a 1,1 ha de matorral espinillo, 0,65 de pastizal



BOMBEROS DE CHONCHI Y EL MUNICIPIO MONITOREANDO LA EMERGENCIA.

y como 500 metros cuadrados de arbolado, desconociéndose el origen del siniestro y la posible intención de terceros.

A eso de las 20:40 se bajó la Alerta Roja y Conaf informó que el incendio se encontraba controlado.

☞